

Pressemitteilung Kinderhilfswerk Rolling Doctors e.V.
Nr. 6 / 2008
29. Juli 2008



ROLLING DOCTORS E.V.

Benefiz-Fußball-Turnier der Rolling Doctors

Die Traditionsmannschaft der Eintracht Frankfurt spielen zu Gunsten des Heidelberger Kinderhilfswerks

Am 5. September um 19 Uhr findet im Fußballstadion des SV Schwetzingen ein Benefiz-Fußballturnier des ‚Round Table Schwetzingen‘ zu Gunsten des Kinderhilfswerks Rolling Doctors statt. Die Traditionsmannschaft der ‚Eintracht Frankfurt‘ wird gegen eine Mannschaft des ‚Round Table Deutschland‘ antreten, die Platzkarten des Round Table werden in Kürze versteigert.

Der Traditionsmannschaft der Eintracht Frankfurt gehören unter anderem an: Norbert Nachtweih, Uwe Bindewald, Dietmar Roth, Ralf Falkenmayer, Holger Fritz, Cezary Tobollik, Helmut Müller, Uwe Müller, Markus Bähr, Charly Körbel, Maurizio Gaudino, Harry Karger (Trainer)

Besucher sind herzlich eingeladen, um die beiden Mannschaften anzufeuern! Der Eintrittspreis beträgt nur € 3,00 pro Person. Kinder zahlen weniger.

Das Kinderhilfswerk ‚Rolling Doctors‘ e.V. wurde im Jahr 2006 in Heidelberg gegründet. Bereits zuvor, im Oktober 2005, hatten die ‚rollenden Ärzte‘ einen ersten Hilfstransport nach Sighisoara (Rumänien) organisiert. Zwei Jahre später brachten sie medizinische Hilfsgüter nach Timisoara. Die im Jahr 2005 gesammelten Erfahrungen haben die jetzigen Vereinsmitglieder dazu motiviert, aus einer einmaligen Hilfsaktion ein langfristiges Projekt zu machen, nämlich das Kinderhilfswerk Rolling Doctors e.V..

Um die Arbeit der Rolling Doctors zu unterstützen, hat die MAN Nutzfahrzeuge AG der Organisation einen LKW mit Kofferaufbau, Ladebordwand und Anhängerkupplung gespendet. Dieses Fahrzeug soll zu einer rollenden Ambulanz ausgebaut werden, erste Pläne wurden bereits von einer Heidelberger Firma erstellt. Dieses Fahrzeug ist die ideale Basis für eine mobile Behandlungseinheit. Es soll mit Geräten für die gängigen Diagnostik- und Therapie-Verfahren ausgestattet werden, wie Ultraschall, Röntgen, Blut- und Blutgasanalysegeräte, etc., sowie mit einer OP-Einheit für kleinere Eingriffe. Für den Umbau des LKW werden dringend Finanzmittel benötigt.

Die Einnahmen des Fußballturniers kommen den Projekten des gemeinnützigen Vereins Rolling Doctors e.V. zugute. Für Speis und Trank ist gesorgt, außerdem werden die Spieler der Traditionsmannschaft Autogramme geben!

Spendenkonto:

Commerzbank Heidelberg
Konto: 193 257 300
BLZ: 672 400 39

Kontakt:

Kinderhilfswerk ‚Rolling Doctors‘ e. V.
Görresstr. 73
69126 Heidelberg

Tel.: 06221 / 33 86 326
Fax: 06221 / 33 86 313

Email: info@rolling-doctors.de

Homepage: www.rolling-doctors.de